
役員・班長会議議事録（第１１回） 

 

（１）開催日時 令和５年３月５日（日） １４：００～１７：４０ 

 

（２）議題 

    《報告》 

① ごみ看板の配布について 

・前々回の役員班長会議で要望のあった、ごみ看板を手配し、希望班長へ配 

布を行った。 

 

② 回覧板台紙の配布について 

・同様に、回覧板台紙が老朽化したとの話があった為、市役所から入手し、必 

要班長へ配布した。 

 

③ 役員募集結果の報告および対策について 

会長から、役員募集の結果報告と下記対策案の説明があり、表決を行った。 

 

《募集結果》 

 役員募集を２月末で締め切ったが応募者ゼロ。自治会継続の為、現行役員 

（４名）に無理をお願いし、続投してもらうようになった。 

   

《対策》 

 会長から、下記趣旨の対策説明あり。（配布文書は別紙） 

 

 自治会は、ご近所同士の親睦交流を通じて連帯感を培い、地域の課題を解 

決しながら、住みよい地域社会をつくるために地域の共同性をもとに組織 

された団体です。 

 

しかしながら、現状は、役員が不足し、定員７名に対し、４名となっており、 

不在役員業務にも対応しているので、多くの負荷がかかっているのが実態 

です。 

 

本来は、上述の自治会目的を考慮すると、多くの人が、自治会運営に協力 

するのが、あるべき姿と考えています。 

 



今後、役員が不慮の事故等で役員業務が遂行できなくなった場合、自治会 

運営が出来なくなる可能性もあります。 

 

よって、来年度から、長老会（仮称）を発足させ、万一の事態に備えたい。 

 

長老会の目的は、役員が業務遂行出来なくなった場合に参集して頂き、対 

応策を決めてもらうこと。および、非定期であるが、自治会/自主防災会運 

営に対し、意見提起してもらうことです。 

 

また、このように自治会運営に対する重要な役割を担って頂く為、弁償費 

も考慮し、現在、自治会から、とんぼクラブへの補助金（５０，０００円）を２０， 

０００円に減額し、３０，０００円を予算措置したい。 

 

    本提案に対し、役員・班長で協議した結果、全員一致で承認された。 

 

  《防犯/環境美化パトロール》 

    会議終了後、防犯および環境美化パトロールを行った。 

 

    今回のパトロールは、マイク発声で啓蒙を図る他、パトロール途上に廃棄されている 

     ゴミの回収も行いました。 

 

   《連絡事項》 

 ・現在の班長さん参加による役員班長会議は、来月（４月２日）が最後になります。 

 ・次回の役員班長会議での留意点は、下記の通りです。 

① 新班長さんの情報持参（氏名・電話番号） 

② 役員/班長手当を支給しますので、出席願います。 

③ 自治会/自主防災会に対する意見提起（あれば） 

☞ 会長から、総会資料案を説明します。 

 

以上 

 

文責： 矢野 


